

# Volksbank-Höfe: Außenarbeiten starten

tg/sz

---

## Ehingen

Die Außenanlage der Volksbank-Höfe im Herzen Ehingens wird nun laut Jost Grimm, Vorstandssprecher der Donau-Iller Bank, in Angriff genommen.

„Die gute Wetterlage ermöglicht es uns, dass zwei Wochen früher als geplant mit den Arbeiten rund um das Gebäude begonnen wird. Unser Partner, die Firma Zeba aus Wain, wird am 28. Februar zunächst mit der Fläche zum Marktplatz hin beginnen. Somit ist die zum Restaurant Passarelli gehörende Außenterrasse innerhalb der nächsten zwei bis drei Wochen zur Nutzung bereit“, erklärt Grimm und sagt: „In der direkten Folge wird der Gehwegbereich in der Schulgasse hergestellt. Voraussichtlich direkt nach Ostern wird dann die längste Bank Ehingens im Innenbereich gesetzt. Wir freuen uns sehr auf das kommende Frühjahr und den Sommer, da dann die Volksbank-Höfe im Außenbereich zur ihrer vollen Entfaltung kommen.“ Auch die Außengestaltung des Bereiches im Bucks Höfle nimmt derzeit neue Formen an.

---